

07/06/2017 04:59 | Vienne | POITIEVIN | Imprimer | PARTAGER

Cobalt and co

Stéphane Graciet référence du référencement

Bien apparaître sur les moteurs de recherche est essentiel pour bon nombre d'activités: beaucoup font appel au Poitevin Stéphane Graciet pour cela.



Stéphane Graciet dans les locaux de Graciet & co, Loudun.

Une simple requête dans un moteur de recherche suffit à comprendre l'intérêt de figurer dans les premiers: on se contente souvent de la première page de résultats, parfois va-t-on jusqu'à la deuxième, presque jamais à la troisième. Au-delà, c'est le trou noir.

Mais ce classement n'est pas dû au hasard. Il est le fait de robots qui visitent les sites Internet du monde entier et qui ont leurs « préférences ». Pour les aider à choisir votre site, il faut croiser les doigts ou, mieux, faire appel à un spécialiste du référencement. Dans la Vienne, Stéphane Graciet, à la tête de [Graciet & co](#), en est un déjà depuis quelques années.

"Notre ADN c'est le codéveloppement"

Pourtant, rien ne prédisposait ce natif de la région parisienne de mettre le nez dans le web. Il a d'abord « appris à se vendre » quand il a décidé d'abandonner le système scolaire qui ne lui convenait guère. Commercial, il effectue au tournant du siècle des prestations dans des start-ups. « C'est là que j'ai pris conscience de ce que le web allait devenir », explique-t-il. Il quitte la région parisienne et, après un détour par Royan, arrive à Poitiers et fonde en 2011 Graciet Eurl, dont l'objectif était de donner du contenu à des sites en manque de flux.

Installée zone de la République à Poitiers, l'entreprise gravit les marches, décroche des partenariats, attire de nouveaux clients, recrute des salariés et se taille une belle réputation. Avec quatre salariés, Graciet & co - c'est désormais son nom - compte plus de 150 clients et se spécialise dans le SEO, le référencement qui prend en compte l'expérience de l'utilisateur.

Bien implanté à Poitiers « où il y a un écosystème qui bouge pas mal », Stéphane Graciet est aussi membre du SPI, le réseau des professionnels du numérique de la Vienne, depuis son arrivée. « Notre ADN, c'est le codéveloppement, on ne peut être efficace que dans des structures en firme de ruches. Avec Cobalt, je retrouve cet état d'esprit. On a des idées qu'on peut partager. On ne peut pas concentrer tous les savoir-faire, d'où l'intérêt de Cobalt. »

La transmission étant au centre de son métier Stéphane Graciet « redonne » également au travers de cours dans les universités de La Rochelle ou Poitiers. Le comble pour celui qui refusait le système scolaire. Avec le même objectif, il monte une fondation, avec d'autres partenaires, pour accompagner des projets innovants. A suivre donc.

Laurent Gaudens

Soyez alerté en temps réel
Inscrivez vous

Mon journal
Email
Mot de passe
Mot de passe oublié ?
Description

L'info de votre commune



08/06/2017 12:13
Qu'est-ce qui rend les seniors heureux à Poitiers ?

21/05/2017 18:53
On a trouvé le schtroumpf président

16/05/2017 12:18
Il va où ce M ?

09/05/2017 10:43
Merci qui ?

22/04/2017 14:41
Quand le vélo vote dans l'arrêt de bus

19/04/2017 11:45
Tous des Clowns ?

Suivez **Centre Presse**

Téléchargez l'application



Rubriques

Archives - Documentation
Recherche documentaire

Les comptes Twitter des Journalistes de Centre Presse et de la NR Vienne
Longs formats
Poitiers en 1914 - 1915 - 1916 - 1917